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關注地面損壞情況 
 

澳門行人路眾多，有些行人路還會貫穿小巷的入口，人車都需要使用。這些行人路

的使用率就會相對增加，路面損壞的情況會更容易，行人經過時容易跌倒受傷。例如在

渡船街與渡船台交界的位置，渡船台經常有車出入，在渡船街的行人路上，使用率就比

對面的行人路多。所以經常出現凹痕，部份地方更有磚頭鬆脫的情況，造成了隱藏的危

機。在過去兩年間已見此地方維修多次，在維修後很快又出現同樣的損壞情況。到底是

什麼原因使這些路面經常出現凹痕、磚頭鬆脫等情況，本人期望政府除要加強維修外，

也需要了解真正的原因，以保障市民的安全。 
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